

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas kasih sayang dan anugerah-Nya yang melimpahkan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Penerapan Strategi Pembelajaran *Think-Pair-Share* Untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematika Siswa di Kelas VIII SMP St. Thomas 3 Medan.”** Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan matematika di Universitas Negeri Medan.

Dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis mendapat berbagai masukan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Prof.Dr.Mukhtar, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd., selaku Pembimbing Akademik dan selaku Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd.,salaku Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dalam memberikan membimbing dan arahan sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan dengan baik, Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, Bapak Drs. Togi , M.Pd dan Bapak Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd selaku dosen penguji penulis yang telah memberikan saran dan masukan selama penulisan skripsi ini, Seluruh dosen dan pegawai (kak Mutia) yang telah capek dalam melayani kami dalam pemberkasan dan semua yang bersangkutan di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Bapak Drs. Udut Silaen, M.Pd selaku kepala sekolah SMP Swasta Katolik St. Thomas 3 Medan yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian.

Teristimewa saya mengucapkanterima kasih kepada kedua orangtua yang saya hormati dan cintai Ayahanda M. Sipangkar dan Ibunda tercinta D.

Galingging yang terus memberikan doa, motivasi serta dana demi keberhasilan saya menyelesaikan skripsi ini, dan kepada kakanda J. Sipangkar/R. Br. Manihuruk, T. Sipangkar/I.Br. Sitanggang, Boiman Sipangkar, F. Br. Sipangkar/W. Ambarita dan adik-adik saya Rohani sipangkar yang selalu memberikan motivasi, doa, tenaga (terima kasih dek telah membantu kakak dalam mengerjakan tugas kuliah, merawat kakak ketika kakak sakit, menjaga Bredo ketika kakak kuliah) Semoga kamu sukses dan jadi kebanggaan buat keluarga kita, Guido Sipangkar (sukses dan selamat berjuang dalam kuliah ito) dan Romulus Sipangkar. Dan penulis juga mengucapkan terima kasih buat suami saya Hebertua B.S Simbolon dan secara khusus terima kasih buat anak saya Bredo Yunius Simbolon (kamu adlah semangat buat mama) dan terima kasih saya ucapkan buat semua edaku yang telah mendoakan saya dalam menyelesaikan skripsi ini dan terima kasih saya ucapkan buat berry atas doa dan dukungan yang diberikan .

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Regina Sinaga, Henny Susanti Sitepu, Henny Astuti Simbolon, Windhy, Vitry, Dwy, Maya, Lestina Nurwahyudi, Dina, Hotmatua Sihaloho, Otto dan teman- teman lainnya di jurusan mateamtika Khususnya stambuk 2007 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut member semangat dan bantuan kepada penulis.

Mengingat keterbatasan kemampuan penulis, penulis juga menyadari masih banyak kekurangan dalam Skripsi ini, karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat untuk menambah wawasan bagi kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, September 2012

Penulis,

Teodora Sipangkar